

Rapport annuel 2017 de la Fondation pour le soutien de la Faculté des Sciences Economiques et Sociales

Durant l'exercice 2017 le Conseil de la Fondation a répondu positivement à trois demandes de subvention. Nous avons au début de l'année octroyé un subside de 30'000 francs au projet ideas@iimt, payable sur trois ans avec des tranches de 10'000 francs. Ce projet vous a été présenté lors de la dernière Assemblée Générale.

Une contribution de 3'000 francs a été accordée à une société créée par des étudiants, qui organise chaque année un jeu de bourse pour les étudiants. C'était à Fribourg la 25^{ème} édition. Une troisième demande nous est parvenue par le Verbandsmanagement Institut. Le VMI organise en avril de cette année le treizième colloque international sur les NPO's. La Fondation soutien ce colloque avec un don de 5'000 francs.

Comme chaque année nous avons, lors de la remise des diplômes en octobre, distingué le meilleur master de notre faculté avec le prix de la Fondation. Le lauréat, Monsieur Gérald Koenigsmark de Morat, a touché 3'000 francs. Sa moyenne était de 5.78 !

Nous avons aussi pu enregistrer des donations de 2'200 francs. Votre président participe chaque année au souper des doctorats d'or. Et pour la première fois en dix ans cela a eu pour effet que deux des messieurs assis à la même table ont demandé à leurs femmes de faire un don.

14 mars 2018

Dr. Paul Fries, Président

[Fondation SES](#)